

¿SABÍAS QUÉ?



El Pensamiento Matemático en Educación Preescolar permite desarrollar en los niños y niñas la capacidad para inferir resultados con base en datos conocidos.

A través de las actividades de “Aprende en Casa” y “Verano divertido” los niños y las niñas resuelven problemas de la vida cotidiana de manera espontánea y creativa, por ejemplo: agregar, comparar, igualar, clasificar, formular explicaciones, entre otras cosas.



¿SABÍAS QUÉ?



Las actividades relacionadas con la música, el canto, el baile, la pintura, la escultura y el teatro, favorecen la comunicación y creación tanto de vínculos afectivos como de confianza entre los niños y niñas. También contribuyen a su conocimiento del mundo a partir de lo que observan, oyen e imaginan



El juego permite a los niños y niñas comunicar ideas y entender a los demás mediante la interacción social, sentando las bases para construir un conocimiento más profundo y relaciones más sólidas



¿SABÍAS QUÉ?



El juego en el nivel preescolar permite a los niños y niñas explorar y dar sentido al mundo que les rodea, además de utilizar y desarrollar su imaginación y su creatividad.



La ciencia para niños y niñas ayuda a desarrollar y enriquecer la experiencia de aprendizaje del pensamiento matemático y científico, fortalece su sentido de pertenencia y estimula que desarrollen aspiraciones de aprendizaje a lo largo de su vida





La expresión artística en lactantes, maternas y preescolares se da a partir de observar, asociar, imaginar y crear.



A través de la apreciación de producciones artísticas los bebés, los niños y las niñas desarrollan su sensibilidad.





El lenguaje en lactantes, maternas y preescolares es una forma privilegiada de comunicación humana.



Es una realidad total que comprende: hablar, escuchar, leer y escribir. Se trata de una actividad humana muy compleja que involucra habilidades lingüísticas y de pensamiento, así como destrezas motoras y perceptuales.



¿SABÍAS QUÉ?



Los niños y niñas conocen el mundo a través de su cuerpo, cuando se mueven al ritmo de la música, exploran, comprenden y aprenden.



La música se convierte en una estrategia para ayudarlos a conocer su cuerpo.





UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE
MÉXICO



Es importante estimular la lectura en los niños y niñas desde temprana edad, ya que, les ayuda al maravilloso descubrimiento del lenguaje.



La lectura se convierte en la llave para incorporar juegos y otras formas de creación y expresión





UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE
MÉXICO



Alrededor del año y medio de vida, los niños comienzan a dejar las primeras huellas en las que ponen atención y se interesan por conservarlas.



Los niños y niñas lactantes y maternos tienen una curiosidad innata. Crean sinapsis neuronales sin parar y requieren múltiples oportunidades para explorar, para desarrollarse motrizmente y para aprender.





UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO



¿SABÍAS QUÉ?



El balbuceo constituye una función vital para sintonizar el sistema articulatorio con las particularidades de la lengua materna, ya que constituye una forma maravillosa de exploración, aprendizaje, vínculo y juego verbal para los niños y niñas.



El juego es constitutivo de la experiencia humana, además de todos los beneficios emocionales, intelectuales, físicos, simbólicos e imaginarios que proporciona, es un derecho propio de la infancia.

